

LIEBENSWILLER

D'argent à deux crocs de sable posés en sautoir, soutenus de trois tourteaux de gueules, deux et un, en pointe.

Dès la fin du XVII° siècle Liebenswiller avait pour emblème deux crocs posés en sautoir. Les tourteaux, ajoutés en 1978, sont empruntés à l'écu des sires de Wessenberg (d'argent à la fasce de sable accompagnée de trois tourteaux de gueules); ceux-ci ont tenu le village en fief de 1478 à la Révolution, d'abord des Habsbourg puis de la Couronne de France.

Liebenswiller apparaît en 829 sous la dénomination « Theotbertowilare ». L'église est dédiée à saint Marc.

Source : Arm. gén., p. 389, nº 140, où les crocs étaient accompagnés des lettres L et W.